

新緑が眩しく、変やかな風が気持ちの良い季節となりましたね。新年度がスタートして、早くも一カ月が経ちました。新しい環境にもだいぶ慣れ、たくさんの笑顔が見られるようになりましたよ。また、暖かな日差しの中、先生や友だちと一緒に戸外遊びを思い切り楽しむことができています。





4日(木) みどりの日

5日(金) こどもの日

7日(日) 魚島フェスティバル(すみれ組)

8日(月) 芋の苗植え(すみれ組・つき組)

9日(火) 苗植え雨天予備日

10日(水) 耳鼻科健診(すみれ組・つき組)

712日(金) 老人ホームと交流会(すみれ組)

616日(火) 春の遠足・お弁当の日

30日(火) 園医健康診断

常 31日(水) 歯科健診

避難訓練・身体測定



春の遠足(すみれ・つき)

行き先:玉島みなと公園





2日(金) 親子食育活動(すみれ組)

20日(火) プール開き





ふじさわ つむぎちゃん	6±11 🔀
まえだ れいくん	6さい 😤
ふちがみ あかりちゃん	6さい 🚱
にしだ よしのりくん	6さい 🍇
ひびお ひなちゃん	6さい 🦋
こだに はやとくん	5さい 🗓
おおにし たくまくん	5さい 🗱
まえだ なおとくん	5さい 💍
にしむら ゆうたくん	4±11 💢
なかにし ゆうりくん	4±11 €
はっとり りんちゃん	3さい 🗮
こばやし たくやくん	1±11 🥨
ふじわら あつむくん	1さい 🕊



【すみれ組】

すみれ組に進級できたことを喜び、ウキウキのすみれ組さんです☆新しいお当番活動にもすぐに慣れて、張り切って取り組んでいます。また、魚島フェスティバルに向けて「とこはい下津井節」を踊っています。初めてということもあり、最初は難しそうにしていましたが、講師の先生を見て必死に練習を頑張り、少しずつ上達していっていますよ♪今月も元気いっぱいに遊んでいきたいと思っているので、体調に気を付けて登園してきてください!!



【つき組】

つき組になって 1ヶ月が経ちました!新しい環境にもすぐに慣れ楽しく過ごすことができています♪体操教室、硬筆、音楽教室と新しい習い事も始まり、興味津々で頑張って取り組むことができています。しっかり先生のお話を聞いたり、お山座りでかっこよく座ったりと、少しずつお兄さん、お姉さんの姿が見られていますよ☆外遊びが好きなつき組さんで、サッカーをしたり、鬼ごっこをしたり、虫探しをしたりしてお友だちと仲良く遊んでいます☆「なわとびをしたい!」と言うお友だちもたくさんいるので、少しずつ縄跳びの練習をしていこうと思います!!



【ほし組

ほし組での生活も 1ヶ月が経ち、子どもたちもすっかり慣れて毎日 Enjoy しています!!初めの頃はシュースの履き 忘れも多く、「れんげさ~ん」と言うと、「は~い!!」と返事をしてしまう子もいました(笑)でも、今ではシュースを きちんと履いて、服も上手にスポンの中に入れることができる子が増え、成長を感じています♪ほし組さんは外遊び が好きなので、晴れた日はなるべく外で遊ぼうと思っているので、元気に登園してきてくださいね☆



新しい環境にも慣れ、毎日元気いっぱいのれんげ組さん☆最初は少し不安もあり、泣いてしまう子もいましたが、 笑顔で登園できる子が増えてきましたね♪また、お兄さん、お姉さんになったという自覚も持ちはじめている子 も増えてきましたよ!! 外遊びが大好きなれんげ組さんは外に出るとおままごとをしたり、遊具で遊んだり、走 りまわったり、ダンゴ虫探しをしたり、いつも元気いっぱいに楽しんでいますよ☆どんどん気候も良くなってき たので、今月もたくさん外で遊びたいと思います。



【たんぽぽ組】

新年度が始まり、あっという間に 1ヶ月が経ちましたね!初めは泣いていた子も少しずつ新しい環境に慣れ、笑顔も増えてきましたよ♪外遊びでは砂場でご飯を作ったり、すべり台をすべったり、押し車を押したりと、好きな遊びを見つけて遊んでいますよ☆最近はこいのぼりを見て「たいたい!」と喜んでいるたんぽぽ組さんです♡5月も体調を整えて元気に登園してくださいね!



【ゆき組】

慣らし保育が進み園の生活にも少しずつ慣れてきて、泣かずに過ごせる日が多くなってきました!好きな遊びを見つけて楽しそうに遊んだり、名前を呼ぶと可愛い笑顔を見せてくれたりしますよ♪みんなお外が大好きで、散歩カーやベビーカーで園庭を散歩すると、とっても嬉しそうです!!今月も元気に登園してくださいね!! 今月から「こばやし たくやくん」「ふじわら あつむくん」が仲間入りしました。よろしくね!!